

## LOS PNN ANTE EL 1º. DE MAYO

Ante la imposición de la Monarquía y la negación sistemática de la libertad al pueblo, la lucha de la clase obrera y de todos los trabajadores y demócratas del país aumenta y se extiende sin cesar por todo el Estado.

Tras las grandes huelgas de Diciembre, Enero y Febrero, la respuesta masiva a los crímenes de Vitoria ha hecho temblar a la Monarquía y a todos los que amordazaban al pueblo.

Estas luchas hacen que la Monarquía y su "Gobierno Reformista" atraviesan por serias dificultades, esten sumidos en la confusión y en grandes contradicciones y cada día más aislados.

Al auge de la lucha de masas por la libertad ha respondido el Gobierno de "La Reforma Democrática" con una criminal escalada de muertes: Vitoria, Elda, Barcelona, Tarragona, Basauri..., apallamientos y despidos masivos, - detenciones de cientos de luchadores demócratas y comunistas y de miembros de los partidos democráticos, como Nazario Aguado Aguilar, militante de nuestro Partido, Garcia Trevijano, Marcelino Camacho y Alvarez Dorransoro; prohibiciones de actos públicos de todo tipo, secuestros de revistas, etc. Esto pone de manifiesto con toda claridad la verdadera esencia antidemocrática y antipopular de la maniobra evolucionista. Por eso contraponer reformas y represión, achacando ésta al bunker, no tiene sentido: es embellecer a Fraga y su Gobierno, porque los muertos son de Fraga, Areilza y el Rey, porque la Monarquía, para el pueblo trabajador, sigue siendo el Régimen de Franco. Sólo a aquellos que estén dispuestos a traficar con los intereses democráticos del pueblo se les promete un puesto en la legalidad de la Monarquía fascista.

El pueblo ha demostrado que no confía en esta maniobra, que sólo su lucha decidida le va a dar la clave para la libertad. Ejemplo de esto es la manifestación del 3 de Abril en Madrid, en la que a pesar de las amenazas lanzadas por los medios de comunicación y la desconvocatoria de la Democracia Cristiana, el PSOE, PSP y el PCE, se dió una movilización de más de -- 50.000 personas que con su consecuencia tertimoniaron en la calle que paz y civismo es lo que llama al pueblo a enfrentarse con este régimen de terror. De la misma manera la celebración del Aberri Eguna en Pamplona ha vuelto a demostrar quienes son para el pueblo vasco los terroristas y los que con su actitud timorata perpetúan los sufrimientos de su nación (Gobierno Vasco en el Exilio, PNE, PSOE, PCE, MC...).

Ante esta situación de crisis del Gobierno se hace insostenible: ultras y evolucionistas se enfrentan rabiosamente, el Rey se apresura a legalizar su situación por la vía fascista y convoca un Referendum que en nada envía a los de su antepasado el Dictador; la oposición se agrupa en un organismo unitario que intranquiliza al régimen e intensifica su represión selectiva, el pueblo está cada día más unido y más decidido a combatir.

En estas circunstancias se presenta el 1º de Mayo, la jornada internacional de los trabajadores, que en España adquiere un peculiar carácter democrático. No es sólo la clase obrera la que se enfrenta a la Monarquía fascista, sino todo el pueblo el que lucha por conquistar los derechos democráticos que ésta le niega. Y se presenta en unas condiciones en las que un combate decidido puede ser el principio del fin de la Dictadura.

¿CUAL DEBE SER LA ACTITUD DE LOS PNN EN LA LUCHA POR LA DEMOCRACIA ESTE 1º. DE MAYO?.

En lo que va de año los PNN hemos insistido en nuestra Plataforma Reivindicativa frente al Ministerio. Pero ¿Cuál ha sido la respuesta? - Ridículo y discriminatorio aumento salarial - Negativa al Contrato Laboral -

nada de los sancionados.- nada de la Autonomía y de la Gestión Democrática, y vagas promesas en torno a unas Comisiones de Contratación que aún "están en estudio". En definitiva, ningún punto que suponga una concepción distinta de la Universidad de la que tiene el Gobierno, porque nuestros intereses y los del reformismo son opuestos. Nosotros luchamos por una Universidad Democrática, Científica y al Servicio del Pueblo; - ellos luchan por conservar la autoritaria y acientífica del neofascismo.

Solo nos queda un camino: La lucha resuelta por la conquista de nuestras reivindicaciones y nuestros derechos fundamentales, como profesionales y como ciudadanos. Ya hemos soportado bastante: dilaciones, promesas y represión.

Pero para vencer, no asustar, no vale una lucha cualquiera. Sólo la lucha organizada garantiza la victoria: La clase obrera es un ejemplo. Por eso, sólo si levantamos un potente Sindicato Democrático de PNNs que, por su amplitud en la base y su máxima representatividad aglutine a todos los compañeros dispuestos a defender sus intereses frente a la Universidad de la Monarquía, sólo en estas circunstancias, estaremos en condiciones de vencer, de imponer nuestra alternativa: LA ALTERNATIVA DEMOCRÁTICA A LA UNIVERSIDAD.

Pero la Democracia no viene sola, y, desde luego, la Monarquía no está dispuesta a concederla. La Universidad que queremos solo es posible en una República Democrática y para ello tenemos que unir nuestra lucha a la del proletariado y el resto del pueblo.

Las jornadas del 28, 29 y 30, acercan nuestros esfuerzos a los del resto del pueblo trabajador. Unidos todos bajo la misma bandera heremos del 1º de Mayo un paso transcendental en la lucha por la Democracia.

**POR LA CONQUISTA DE LA DEMOCRACIA POLITICA, VIVA EL PRIMERO DE MAYO.**

Organización de PNNs de la Universidad de Madrid del PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA.-